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北海道に夜間中学をつくる会 

2013 年度 第１回事務局会議まとめ 

札幌エルプラザ２階会議コーナー 

飯塚、泉、遠藤、工藤、篠原、白倉、森川（敬称略） 

 

議題 

１．2013年度北海道自主夜間中学交流会第２回実行委員会に向けて 

２．市教委・道教委・上田市長に向けての挨拶まわりについて 

３．８月６日、「義務教育等学習機会充実に関する議員立法」成立に向けたシン

ポジウムについて 

４．12月、全夜中研（奈良大会）参加について 

５．その他 

６．５月 25日、講演会と 2013年度定期総会の反省 

 

１．について 

  ７月６日第２回実行委員会に提案する（案） 

 (1) 時間割：企画案のとおり 

   12:45～13:00：会場設営・受付準備 

13:00：開場・受付 

13:15～13:30 開会式 

13:30～13:14:20 公開授業（数学・国語） 

休憩 

14:40～15:40 数学・国語の科目別交流会 

15:50～16:40 全体交流会 

16:40～16:50 閉会式 

16:50～17:00 後片づけ 

 (2) 公開授業・科目別交流会 

   国語・数学科目部会で検討準備 

   ＜現在までの決定事項＞ 

   ①公開授業：２年クラス：数学「分数とは」（竹之内） 

         ３年クラス：国語「詩：高田敏子『水のこころ』（林） 

   ②科目別交流会：国語：司会（宮田）、記録（市原） 

           数学：司会（  ）、記録（  ）７月８日部会で決定 

   ③全体交流会：司会（遠藤）、記録（  ） 

 (3) 各自主夜間中学の展示 

   ・横山さんにお願いして、昨年のポスターを活用できないかいを確認す

る。 

   ・パネルは８枚（たて 170、よこ 120）を予約済み。 

 (4) 運営予算について 



   ７月６日までに、参加人数と費用（交通・宿泊）の概算を各自主夜間中

学に出してもらう。現在は釧路が学習者３名、函館からはスタッフ４名

参加。 

 (5) 懇親会 

   ・会費：すべて１人 3000円とする。 

   ・会場：居酒屋「燔」はどうか。（泉があたってみる） 

 (6) 役割分担（つくる会事務局員分） 

   ・他の夜間中学との連絡（飯塚・泉） 

   ・チラシの作成（船木・泉） 850枚（各自主夜間中学・市民向け） 

    150枚（札幌遠友塾に向けて） 

   ・出席者名簿・受付（  、白倉）：申込をもとに名簿作成 

   ・当日式次第（  ）：A4で、個人用ペーパー準備 

   ・全体司会（泉）、全体記録：（   ）岡野さんに依頼予定 

   ・各自主夜間中学展示（   ）：横山さんに依頼予定 

   ・会場設営（   ）：＜しきりは５，６分でできる＞ 

    最初は、しきり１つの２室で、全体交流から１室にしてはどうか？ 

   ・懇親会（  、泉）：場所未定 

 

２．について 

 ・市長と市、道議員への挨拶まわりは参議院選後とする。 

 ・市教委・道教委については、７月第３週で調整する（泉） 

  両教育長にも要請する 

 

３．について 

  ８月６のシンポジウム参加は、工藤・遠藤の両名（旅費は１名全夜中研、

１名はつくる会） 

 

４．について 

 ・12 月６（金）・７日（土）、全夜中研（奈良大会）については、３名分の旅

費負担の申し出があった。現在、工藤（発言要請）希望者１名（森川）あり。 

 

５．について 

  次回、事務局会議 ７月 25日（木）18：30～エルプラザ会議室予定 

 

６．について 

 (1) 講演会について 

 ・86名参加（この３年間で最多）、受講生の反応よかったようだ。 

 ・質問・感想などのやりとりの時間がとれなかった反省点（事前の講演者と

の打合せ不十分） 

 (2) 2013年度定期総会について 

 ・式次第（総会）がぬけており、議長との事前打ち合わせの不十分さで、代

表挨拶がむけてしまった。 



 ・議事録についても確認不足 

 ・添田さんよりの質問・提案について 

  ①受講生・学習者・生徒の参加については、各自主夜間中学で、まず考え

てもらうことであろうと考える。 

  ②スタッフの参加については、今まで、事務局内で決定していたことは反

省点。今後、全会員（役員も含めて）に呼びかけた上で、決定してゆくべ

きと考える。 

 


